



ボラパソ通信

23号
発行:高槻ボラパソ
090-3659-1734

初めて、ブログを教えたいた
だいた時、「な
んと面白いこと
が出来るとだ

の前に座りブログを開けるの
が楽しくなりました。
ここまで出来るようになった
たのも、先生方のお陰と感謝
の気持ちで一杯です。



<http://blog.goo.ne.jp/15718na>

慣れな私は、ブログに
載せるのに解らない事
ばかりでしたが、個別
別相談会へ行き、先生
に親切にいろいろと教
えていただき、少しだ
けブログらしくなっ
かなと思ひ、また、い
ろんな人のブログを見
て、素晴らしいなあと
感心させられたりで、
私の知らなかつた世界
に入り込んだみたいで
す。今では、パソコン

私の部屋 賛助会員 長沢 幸子さん

ブログ特集号をお届けします。
賛助会員のみなさんが作っておられるプロ
グを紹介します。(掲載は投稿順です)
今後このような特集を続けていきたいと
思っています。

ブログ特集号

高槻ボラパソは私のパソ
ン生活の原点で、ここから私
のパソコンライフが始まりま
した。三年前にNPO法人の
「高槻ボラパソ」が講座受講
者の募集をしており、早速応
募して抽選の結果、参加でき
ることが昨日のように思ひ出さ
れます。
デジカメ入門、デジカメ活



<http://blog.goo.ne.jp/shinnko4649>

SHINKOの ブログ日誌 賛助会員 田島 信子さん

用講座・ ブログ作成講座な
どを受講してその時、親切な
先生方と丁寧な資料を頂き、
ますます高槻ボラパソのフ
ァンになりました。
私は旅行が好きで旅先の感
動した写真やそこで感じたこ
とを、残しておきたいと思ひ
未知なるブログにも挑戦しま
した。

素晴らしい先生方や諸先輩
のお陰とパソコン関連の相談
なら何でもできる、月一度の
無料相談会のお陰で今では分
身のようになつた私のブログ
生活がとても充実したものに
なり毎日楽しんでいきます。有
難うございました。

楽しいブログ

賛助会員

植原 喜代子さん

今から5年前、「高槻ボラ
パソ」で初めてパソコンを教
えていただきました。その2
年後にブログを習いました
が、余り投稿はせず他の人の
ブログばかり見ていました。
昨年の夏に、「パソコンを
使い続けたい・・・それには
ブログが良いかも・・・」と思
い再開しました。平凡な生活
ですので、ささやかな生活の
一コマが表現できればと思っ
ています。
投稿するにはこれを・・・と
いうものは決めていません。

が振り返ってみますと、花が
多いようです。
ブログをするようになって
から今まで見過ごしてきたも
のに、関心を持つようになり
ました。余りにも知らないこ
とが多く、廻りの方々から色
々と教えて頂き、有難く思っ
ています。ブログを通じて多
くの方と知り合い、共通の話
題で語り合うのも楽しみの一
つです。
これからもゆっくりと気負
わず楽しんで続けられたら良
いと思っています。



<http://blog.goo.ne.jp/ki16u18>

Tomorrow is another day
賛助会員 小村満子さん



http://sky.ap.teacup.com/mood/

マスコミでブログが話題になり始めた頃、うの花のグループでの講座がきっかけで開設し4年半に、嬉しくてテンプレートのおまけにフラッシュを入れたり、音楽、壁紙を季節ごとに変え、写真の為に撮影旅行としてよく出かけたものです。
ある時から、自分らしい雰囲気をと、タイトル部分に写

真、季節のイラスト、壁紙も固定し、身近な日々の生活の出来事、情報交換、講座で習得した画像と、またコメントを通じての心のふれあい、お会いした事もない方に驚いたり、訪問したり、マイペースで投稿、すると遠くの友人から、元気？ 暫く更新してないのでと、心配メールが、最近では写真にこだわることもなく、思いつきのまま文章だけとかも、日々の私の投稿が離れて住む息子、娘の家族がブログを見ることで今日も元氣と安心すると私は思っています。

ボラパソの皆様は親切に教えて頂き感謝しています。

なべのフォト散歩

賛助会員

真鍋キミ子さん

ブログを始めた動機は高槻ボラパソでブログの講座があり興味本位で出席したのがきっかけです。

確か3年ぐらい前だったと記憶しています。あれこれ試している内、楽しくなり今まで続いています。

主に季節のお花の写真を投稿していますが、近くの公園に出かけたり、珍しい昆虫や野鳥等にも目を向けるようになります。いつもカメラを持ち歩く様にもなりました。



http://blog.goo.ne.jp/nabe4141

高槻ブログの会に在籍し画像加工なども教わり楽しんでいます。毎日沢山の方が観て下さり励みになっていきます。出来るだけ長く続けて行きたいと想います。どうぞよろしくお願ひします。

デジタルカメラ提げてぶらり〜

賛助会員 小林允子さん

もう3年と7ヶ月になるんですね。

ボラパソでブログの講座を受講して始めることになりました。

した。

今日はこんなお花を撮ったよ、こんな光景に出会ったよ、今日はワードでお絵かきしたよと。楽しくブログにアップしています。

記事やコメント、画像のアップに時間がかかりすぎ、夜更かしが増える日が多くなりましたが、いきいき70代、頭の体操だと考えています。伊丹市の昆陽池の風景をアップしますと、私はすぐ側に住んでいますと、万博公園の梅園の梅の写真を見ていた



http://blog.goo.ne.jp/koba2468

知っ得！ 情報

Q：トラックバックってなんですか？
A：トラック（貨物車）が後ろ向きに走ることはありません。（^_^）
あなた（Aさん）のブログの記事が友人（又は有名人）Bさんのブログの記事と関係ある場合にBさんのブログを読んだ人にあなたのブログ読んでもらうようにリンクを貼ることをトラックバックと言います。
具体的なやり方はIT相談会へお越し下さい。

だくと「私も同じ日に梅園に行っていましたよ」とコメントをいただくと嬉しくなります。
このような人々との出会いを大切に、これからもいい日々を重ねていきたいと考えています。
こんな風に私の背中を押してくださったボラパソのみなさんに、そしてこのブログでの出会いに、感謝です。

編集後記

投稿いただきました賛助会員のみなさまへ
素晴らしい原稿をありがとうございました。（大）